

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Las Abuelas de Plaza de Mayo logran un nuevo avance: identifican al nieto 138, secuestrado durante la oscuridad de la dictadura argentina

Internacionales



Publicada el: 27/12/24	Visitas: 140
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 62	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/las-abuelas-de-plaza-de-mayo-logran-un-nuevo-a vance-identifican-al-nieto-138-secuestrado-durante-la-oscuridad-de-la-dictadura-argentina_12853.ph

p

LAS ABUELAS DE PLAZA DE MAYO LOGRAN UN NUEVO AVANCE: IDENTIFICAN AL NIETO 138, SECUESTRADO DURANTE LA OSCURIDAD DE LA DICTADURA ARGENTINA

Internacionales

Las Abuelas de Plaza de Mayo logran un nuevo avance: identifican al nieto 138, secuestrado durante la oscuridad de la dictadura argentina

Un nuevo capítulo en la búsqueda de verdad: la presidenta de Abuelas de Plaza de Mayo, Estela de Carlotto, confirma la identificación del hijo de Marta Enriqueta Pourtalet y Juan Carlos Villamayor, nacido en diciembre de 1976, marcando un hito en la gestión de Milei.

Hallazgo del Nieto 138 por Abuelas de Plaza de Mayo

La organización de derechos humanos Abuelas de Plaza de Mayo anunció este viernes el hallazgo del nieto número 138, quien fue apropiado durante la dictadura argentina (1976-1983). Este nuevo caso corresponde al hijo de Marta Enriqueta Pourtalet y Juan Carlos Villamayor, una paréja de militantes políticos secuestrados en 1976 y desde entonces desaparecidos. En una rueda de prensa, la presidenta de Abuelas, Estela de Carlotto, manifestó: "Se trata del hijo de Marta Enriqueta Pourtalet y Juan Carlos Villamayor, nacido en diciembre de 1976. Así, son 138 los casos resueltos en estos 47 años de búsqueda inclaudicable de verdad e identidad. "El 10 de diciembre de 1976, Pourtalet y Villamayor fueron

secuestrados en su domicilio de la Ciudad de Buenos Aires por

personal de civil.

La presidenta de Abuelas añadió que "ella estaba embarazada de

ocho meses y medio" al momento de su secuestro.

Durante su detención, la pareja fue vista en la Escuela de Mecánica de la Armada (ESMA), uno de los centros de tortura más notorios de la dictadura, donde pasaron más de 5.000 prisioneros políticos, de los cuales sólo sobrevivieron alrededor de un centenar, según estimaciones de organismos humanitarios. Carlotto indicó que es posible que el nacimiento del nieto 138 se haya producido en la ESMA, donde se han contabilizado más de 30 nacimientos durante el péríodo de cautiverio. Además, la presidenta mencionó que el nieto encontrado tiene un

hermano, Diego, nacido en 1972 fruto de una relación anterior de

Este nuevo hallazgo es el primero que la organización comunica desde el 1 de setiembre de 2023, cuando se anunciaron cuatro resoluciones de casos relacionados con familias que buscaban a niños nacidos durante el cautiverio de sus madres. En todos esos casos, se logró establecer la identidad de mujeres

que habían sido asesinadas antes de dar a luz. El hallazgo del nieto 138 también marca un hito durante la presidencia de Javier Milei, quien ha cuestionado el tratamiento

histórico dado a la dictadura argentina. Tanto él como su vicepresidenta, Victoria Villarruel, han puesto en duda el número de desaparecidos consensuado por organismos de derechos humanos, que es de 30.000, argumentando que la

cifra real sería cercana a 8.700. Por último, Abuelas de Plaza de Mayo continúa su búsqueda activa de aproximadamente 300 nietos que aún permanecen desaparecidos, nacidos durante el cautiverio de sus madres. Fuente: AFP

Fuente: Subrayado

Imágenes

LAS ABUELAS DE PLAZA DE **MAYO LOGRAN UN NUEVO AVANCE: IDENTIFICAN AL NIETO 138, SECUESTRADO DURANTE LA OSCURIDAD** DE LA DICTADURA **ARGENTINA**

de plaza de mayo logran un nuevo avance identifican al nieto 138 secuestrado durante la oscuridad de la dictad

Tags

derechos, villamayor, diciembre, dictadura, cautiverio, abuelas, enriqueta, pourtalet, desaparecidos, hallazgo, carlotto, presidenta

Noticias relacionadas

- Las Abuelas de Plaza de Mayo festejan la recuperación de la identidad del nieto 138, un paso más hacia la verdad y la justicia
- Falleció a los 99 años Mirta Baravalle, una de las fundadoras de Madres y Abuelas de Plaza de Mayo
- Clara y Luis relatan su experiencia tras escapar del cautiverio de Hamás, enviando un mensaje de esperanza a otras familias en situación similar
- La historia de Luis Eduardo Arigón Castel: el legado tras el hallazgo de sus restos en el batallón 14
- Hamás difunde un video de un rehén israelí en Gaza, revelando el

impacto del terror psicológico en los cautivos

- 3.5 * Plaza Rural lleva a cabo su remate entre hoy y el jueves, una oportunidad imperdible para los interesados en el mercado ganadero
- 3.9 * Canelones Celebra el Día de los Derechos Humanos a Través del Arte, la Memoria y la Búsqueda de Justicia
- 3.7 * Yamandú Orsi califica a Venezuela como una dictadura, pero llama a analizar sus particularidades
- 3.9 * Familiares solicitarán información sobre la directiva a las Fuerzas Armadas relacionada con la búsqueda de desaparecidos
- 4.9 * Yamandú Orsi se pronuncia sobre Venezuela y afirma: "en un análisis simplista de dictadura o democracia, queda claro que es dictadura

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General

género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo